



Mensa der Gesamtschule Brakel

In dieser zweistöckigen Mensa können die Schulkinder der Gesamtschule Brakel jeden Mittag ein ausgewogenes Mittagessen zu sich nehmen. Das Gebäude schafft Platz für 400 Schüler und wurde innerhalb von 13 Monaten fertiggestellt. Der Architekt Herr Carsten Scherhans von RSK Architekten entschied sich für Linoleum als Bodenbelag. Das ausdrucksstarke Design von Striato colour* ermöglicht farbintensive Bodengestaltung. Die farbenfrohen Säulen der Mensa harmonieren perfekt mit dem Bodenbelag, da dieser die Farben erneut aufgreift. Somit wirkt die Raumgestaltung sehr stimmig. An einem solch bunten und modernen Ort können die Schüler abschalten und sich wohlfühlen, bevor es mit dem Unterricht weitergeht. *Das verwendete Produkt (5221 | colour stream) ist nicht in unserer aktuellen Standardkollektion enthalten. Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns gern hier.

Objekt	Neubau der Mensa der Gesamtschule Brakel
Ort	Brakel, Deutschland
Innenarchitekt	RSK Architekten, Brakel-Gehrden
Ausführung	Kurt Weigel GmbH, Lügde
Fotograf	Matthias Groppe, Paderborn
Fertigstellung	2015

Verwendete Materialien



Marmoleum
Striato
compressed time

